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三送会って何ですか？  

こんにちは！ 今回は、２月に行われた三送会につい

ての報告です。 

 

 

「３ 年生を送る会 ～青春ってすごく密なので

す！ ～」を略して三送会って言います。 

 

タイトル長っ！ つまり、引退した３年生が卒業間近 

だから、みんなでねぎらいましょうって感じですね。 

 

ザッツライト！ それでは、次のページに写真も含めて

掲載したのでご覧ください！  
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

景品のうまい棒９０本！  

さあ、試合開始前の円陣です！  

新型コロナウイルス感染防止の関係で、ここ数年は

三送会を中止にしていました。しかしながら、青春っ

てすごく密なので、今年度は是非実施したいという思

いがすごくありました。というわけで、久しぶりに現役

生がＯＧをコテンパテンにやっつける３年生を優しく

ねぎらう会が開催されました！  

現役生「先輩、私たち成長しましたよ！ 」 

ＯＧ「なかなかやるわね！ しかしまだまだだね！ 」 ＯＧ「私のスパイク受けてごらんなさい！ 」 

審判の判定にクレームを言うＯＧ（笑） 試合終了後は、新旧キャプテンの握手！  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

楽しそうですね。みんな笑顔がステキです。  

この世代はコロナによっていろいろ中止になったり、 

活動が制限されたりと大変でしたからね。 
 

３年生から１ ・２年生へ贈る言葉 

卒業記念品贈呈 

現役生「ありがとうございました！ おつかれさまで

した！ 」 

ＯＧ「また来るからね！ 」 

最後は笑顔で全員集合写真！ はい、チーズ！  



 

 

 

 

 

 

 

 

３年間おつかれさまでした！ 残ったうまい棒はぼくが

全部もらいますね。 
 

３年間やりきるのは大変です。やりきった彼女たちを

私は誇りに思います。ちなみに、うまい棒は部員が全

部食べたので残っていませんよ。 

 

ええーーっっ！！マジ！？  


